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予算常任委員会

予算常任委員会
◎川窪　幸治　　○野村　和人　　松下　太葵　　久木田大和　　藤田　直仁　　塩井川公子
　鈴木てるみ　　　平原　志保　　木野田　誠　　有村　隆志　　池田　綱雄　　前川原正人

◎委員長　○副委員長

久木田 大和 議員

農地農業用施設災害復旧費について、申

請に時間を要するとのことだが、いつの

災害で、工事完了予定はいつか。

Q 令和３年７、８月の災害で、補助事業の

ため農政局の査定を11月中旬に受けた。

県の設計確認検査を受けたのち、入札を

行い、令和４年６月28日に工事を完了す

る予定である。

A

総務環境常任委員会

総務環境
常任委員会

◎宮田　竜二　○今吉　直樹　　松下　太葵　　藤田　直仁　　松枝　正浩　　前島　広紀　
　有村　隆志　　仮屋　国治　　宮内　　博 ◎委員長　○副委員長

霧島市民会館の舞台音響・照明設備等の改修
ここに 注目!

工事期間は令和４年４月から８月を予

定しているが、施設を利用できない期

間はどうするのか。

A 工事期間中は、近隣の施設（農村環境

改善センター、シビックセンター、み

そめ館など）で代替していただきたい。

令和４年９月からは利用できるように

したい。

Q

有村　隆志 議員

A

陳情第4号　分煙環境整備に関する陳情ここに 注目!

さまざまな世代が交流する場所におい

ては、たばこを吸う人と吸わない人が

共存するための喫煙所の整備が必要で

はないか。

健康増進法の趣旨から、望まない受動

喫煙をなくすために、市が管理する個

別の施設について分煙環境の整備を検

討していきたい。

Q

仮屋　国治 議員

　陳情者より、霧島市が所管する公共の施設・場所における公共の喫煙場所の整備を求める

内容の陳情書が提出された。

令和3年度霧島市一般会計補正予算
予算常任委員会では２件の議案の審査をしました。

（第15号）

１億2,695万円関平鉱泉水の販売数増加による諸費用

１億3,000万円溝辺小学校・溝辺中学校の老朽化した空調設備の改修

3,100万円豪雨により被災した工業団地排水路等の復旧工事

4,015万円公有財産の売却収入（高千穂保育園、横川長安寮）

主な事業内容

６億3,294万円を追加

高速撮影可能なX線CT診断装置を導入 5,500万円
手術室内視鏡システムの導入 1,746万円
自動精算機の更新 737万円

令和3年度霧島市病院事業会計補正予算（第１号）
主な事業内容

1億3,987万円を追加

池田　綱雄 議員

自動精算機を更新することで待ち時間が

短縮されるのか。
Q 患者の待合時間の短縮のほか、職員の事

務軽減も図られる。
A

討 論 私はこう考える!

両施設の民営化は、市が長い年月を

かけて調整してきており、その努力

を高く評価する。民営化は承認していることから土

地売却代金についても賛成すべきである。

有村　隆志 議員 賛成

効率化を重視した民営化ではなく、

行政の責任を果たすべき。高千穂保

育園、横川長安寮の土地売却代金が含まれた予算に

は賛成できない。

前川原 正人 議員 反対

　霧島市民会館の舞台音響・照明設備等は、現在の設備を設置してからすでに22年が経過し、

老朽化していることから、照明設備や舞台上部の吊物設備、ワイヤレスマイク、モニターカメ

ラ等の更新を行い、施設機能の安定化を図ろうとするもの。契約の方法は、公募型プロポーザ

ルによる随意契約で、契約金額は２億8,050万円。契約の相手方は、株式会社舞研。

総務環境常任委員会では、３件の議案と２件の陳情を審査をしました。

病院・学校等の子どもが関連する施設を除いた庁舎、観光、文化施設、スポーツ施設、

公園等。

市が所管する場所


